

19

sanitär +heizung*news*

**Purmo will auch durch
Zukäufe wachsen**

**Voigtländer steigt bei
Zimmer & Hälbig ein**

**Villeroy & Boch: Wachstum
deutlich ausgebremst**

**Kludi holt Frauenpower
in den Vertrieb**



„Branchentreff direkt“
auf Erfolgskurs

Mahn leitet den Vertrieb bei Hüppe

Holger Mahn wurde neuer Director Sales „International“ der Hüppe Gruppe. Mit mehr als 35 Jahren Berufserfahrung im Großhandel



Holger Mahn verantwortet jetzt den Hüppe-Vertrieb international

und der Industrie für Haustechnik, Sanitär, Heizung und Klima ist er ein erfahrener Vertriebspezialist in verschiedenen Führungspositionen. Unter anderem war Mahn für viele namhafte Unternehmen als Geschäftsführer und Vertriebsleiter aktiv, darunter Benkiser und „tesa nie wieder bohren“. Raffael Rogg, CEO der Hüppe Gruppe, hebt hervor: „Wir freuen uns, Holger als einen erfahrenen Steuermann für die Spitze des internationalen Business an Bord zu haben. Wir wollen unsere Marktpositionen in den verschiedenen Märkten weiter signifikant ausbauen und haben

mit Holger einen sehr erfahrenen Vertriebsprofi gefunden. Mit der richtigen, jeweils auf den Markt angepassten Vertriebsstrategie, werden wir weiter profitabel und nachhaltig die Marktposition der Hüppe stärken.“ ■

Austria Email: Trippold soll auf Zirgoi folgen

Die Austria Email AG mit Hauptsitz und Werken im steirischen Knittelfeld verstärkt ihr Management-Team: Ing. Mag. (FH) Gernot Trippold (52) hat seine Position als neuer Marketingleiter angetreten. Zusätzlich übernimmt Trippold Schritt für Schritt die Verantwortung für den Bereich Vertriebsleitung in Österreich. Er folgt in dieser Funktion im Laufe des Jahres 2023 Egon Zirgoi nach, der sich im kommenden Jahr in den Ruhestand begibt. Trippold hat berufsbegleitend das Fachhochschulstudium für Marketing und Sales in Graz, sowie das MBA Studium für General Management Competences an der Donau Universität Krems absolviert. Zuletzt war er beim international tätigen Technologiekonzern AL-KO als Geschäftsführer in Österreich beschäftigt.

Da die Produktion von Wärmepumpen und Speichern derzeit auf Hochtouren läuft, sucht das traditionsreiche Unternehmen aktuell 50 neue Mitarbeiter:innen aus technischen und kaufmännischen Berufen für Positionen im Bereich Arbeiter und Angestellte. „Der langfristige Trend zur Unabhängigkeit von Öl und Gas, steigende Energiepreise sowie das stärkere Bewusstsein für Klima- und Umweltschutz befeuern das Interesse an energieeffizienten Heizungs- und Warmwassersystemen auf Wärmepumpen-Basis“, so Austria Email. ■



Gernot Trippold wechselte von AL-KO zu Austria Email

Personalien in Kürze



Detlef Kuhlmann (o.) betreut mit seiner Industrievertretung für EAZY Systems ab sofort den Großhandel und das Fachhandwerk in der Region Norddeutschland (PLZ 18–28). **Konstantin Papadopoulos** (u.)

hat die Region Süddeutschland (PLZ 68–79, 88, z.T. 89) übernommen. Seit Anfang 2022 ist er mit seiner Handelsvertretung für EAZY Systems schon auf dem österreichischen SHK-Markt unterwegs.



Hartmut Meyer betreut als Handelsvertreter die Kunden von Gabag, Küssnacht am Rigi/Schweiz, im Gebiet Baden-Württemberg. Gabag produziert Abdichtungslösungen und Schallschutzprodukte rund um Badewanne und Duschplatz.



Alexander Kaiß, CEO der Division HVAC der Arbonia AG, ist zum Vorsitzenden der RAL-Gütegemeinschaft Heizkörper aus Stahl e.V. gewählt worden. Er trat die Nachfolge von Christian Ludewig an. Rene Fink (PG Austria) wurde bei der Mitgliederversammlung als stellvertretender Vorsitzender bestätigt.



Frank Oberbörsch (50) verstärkt das Außendienst-Team von RMBH. Er unterstützt den Großhandel und das Handwerk

bei der Umsetzung von Projekten in allen Fragen rund um Deckenstrahlplatten und Leuchten. Sein Gebiet umfasst den größten Teil von NRW und das nördliche Rheinland-Pfalz.



Alexander Naas ist neuer Gebietsleiter für Hessen bei der Caleffi Armaturen GmbH, Mühlheim am Main. Der gelernte Gas-, Wasserinstallateur verfügt über viele Jahre Branchenerfahrung.



Thorsten Schreck leitet jetzt die Niederlassung von Sauter Deutschland in Frankfurt am Main. Er ist seit 2014 in der technischen Gebäudeausrüstung tätig.



Reiner Habermann, Geschäftsführer der Kermi GmbH, wurde bei der Mitgliederversammlung der Vereinigung Deutsche Sanitärwirtschaft e.V. (VDS) als neues Vorstandsmitglied gewählt. Er ist Nachfolger von Dr. Klaus-Dieter Gloe, ehemaliger Kermi-Geschäftsführer.